

Dandys spielen an der alten Dampfloek

Maifest der KG Pängelanton

-kel- **MÜNSTER.** Es ist eine alte Tradition seit 1982: Bereits zum 34. Mal feierte die Karnevals-Gesellschaft Pängelanton am Sonntag ihr traditionelles Maifest. Pünktlich um elf Uhr versammelten sich Mitglieder des Vereins auf dem Gelände am Erbdrostenweg, um zahlreiche Besucher zu begrüßen.

Ihre Premiere beim Maifest feierte die Oldie-Band Dandys, die sich intensiv für Organspende engagiert. Nicht nur die älteren Gästen kamen auf ihre Kosten: Für den Nachwuchs wurde eine große Hüpfburg aufgebaut und eine Schminkecke eingerichtet.

Bei einer Verlosungsak-

tion gab es ein Fahrrad zu gewinnen.

Zur Freude der Karnevalsgesellschaft war das Fest insbesondere am Nachmittag gut besucht, heißt es in einer Pressemitteilung. Im Vorfeld hatte der Verein zu einer großen Spendenaktion aufgerufen, um davon die Renovierung der über 100 Jahre alten Dampfloek zu finanzieren. „Im Südosten Münsters ist sie eine der bekanntesten Sehenswürdigkeiten“, sagte Wolfgang Klein, Pressesprecher der Karnevalsgesellschaft.

In dieser Woche steht bereits das nächste Fest an: Am Donnerstag (5. Mai) feiert der Verein das Vatertagsfest.



Die Vorstandsmitglieder der KG Pängelanton (v.l.) Detlev Simon (Museumsleiter), Rosi Jolink (Schatzmeisterin), Birgit Ahrens (Akteursmeisterin) und Wolfgang Klein (Presse) hießen die Besucher willkommen.

Foto: kel

WN + MZ 2.5.16